

化 学 部

現部長 渡辺 優貴
前部長 田中 端

顧問 富田 先生

私たち化学部は、現在二年生九人、一年生十二人で活動しています。活動日は月、水、金の週三日、二階の一年五組教室前にある化学教室で、実験・研究を中心として活動に取り組んでいます。

例年行う活動としては、学校祭での実験の披露、サイバルで一月に行われている「サイエンスボランティア」への参加などがあります。サイバルでは、スライムづくりを通して、子供たちが少しでも科学に興味を持つてもらえるように活動しています。

今年は、高文連理科研究発表大会に向けての実験内容を一新するとともに、部員全員が個人個人で興味のある実験を行い、知的好奇心を満たしてきました。顧問である富田先生のお陰もあり、実験がさらに楽しいものとなりました。

今年出場した高文連理科研究発表大会全道大会では奨励賞をいただくことができました。実験は実験器具や薬品の扱い方をしつかりと理解したうえで行うことが重要です。それらをもう一度見直して次回こそは必ず全国大会へ行きます。

最後に田中先輩、桶先輩、今泉先輩、今先輩、都築先輩、中田先輩、藤野先輩、化学についてのみならず様々なことを教えて頂き、日々の活動が本当に楽しいものとなりました。本当にお世話になりました。またいつでもいらしてください。待っています。

